

Sozialmarkt : Eine Idee die hilft!

- Mitmenschen an der Armutsgrenze unterstützen.
- Verwerten von einwandfrei genussstaublichen Lebensmitteln statt entsorgen.
- Integrieren statt ausgrenzen.
- Wir bieten Unternehmen und Privatpersonen mit sozialem Engagement die Möglichkeit regional Hilfe anzubieten.
- Fördern und unterstützen Sie damit unsere Idee!



„Spenden Sie Grundnahrungsmittel!“

Spendenaktion für den

Vöcklabrucker Sozialmarkt
IBAN AT62 1860 0000 1602 9548

Ihre Spende ist steuerlich absetzbar!



Hier finden Sie uns:



d e r K O R B
Vöcklabrucker Sozialmarkt

der KORB Vöcklabrucker Sozialmarkt
Stadtplatz 22 a UG, 4840 Vöcklabruck
Tel. 0 76 72/90 921
Mobil 0664/73 67 4006

Mail: derkorb@sozialzentrum.org
Web: www.sozialzentrum.org/derkorb



Was ist ein Sozialmarkt?

Der Sozialmarkt ist ein Geschäft, in dem Menschen mit geringem Einkommen zu sehr niedrigen Preisen einkaufen können. Diesen Kunden wird dadurch das Haushalten mit wenig Geld erleichtert, der Einkauf im „normalen“ Supermarkt bleibt dennoch nicht erspart.

Was wird im „Korb“ angeboten?

Die Produktpalette richtet sich nach Spenden der Hersteller/Erzeuger und umfasst unter anderem Grundnahrungsmittel, Brot und Gebäck, Milchprodukte, Babynahrung, Getränke und saisonal Gemüse oder Obst. Fallweise können wir auch Hygieneprodukte sowie Wasch- und Reinigungsmittel anbieten.

Es handelt sich um einwandfreie Ware, die lediglich kleine Verpackungsschäden aufweist, falsch etikettiert, überproduziert, über- oder unterbefüllt ist oder kurz vor beziehungsweise kurz nach Ablauf der Mindesthaltbarkeit steht.

Wir helfen damit auch den Lebensmittelherstellern und dem Handel, die nicht verkaufsfähigen Waren einem guten Zweck zuzuführen, bevor sie (kostenpflichtig) entsorgt werden müssen.

Wer darf einkaufen?

Im „Korb“ einkaufsberechtigt sind Menschen mit geringem Einkommen, zB. BezieherInnen von Mindestsicherung etc. (Einkommensgrenze = Höhe der Ausgleichszulage bei Pensionen).

Ihnen wird nach Vorlage der **Einkommensnachweise** aller im Haushalt lebenden Personen, einer **Haushaltsbestätigung** der Wohnsitzgemeinde und eines **Fotos** ein Einkaufsausweis ausgestellt. Grundlage für die Berechtigung ist das gesamte Haushaltsgesamtinkommen.

Mit diesem Ausweis ist man zu maximal drei

Einkäufen pro Woche und maximal einem Einkauf pro Tag mit einem Gesamtbetrag von 33 Euro pro Woche berechtigt.

Zusätzlich sind Personen mit einem REV-Aktivpass zum einmaligen Einkauf in der Höhe von 10 Euro berechtigt.

Die zum Einkauf benötigten Ausweise werden im Geschäft ausgestellt.

Informationsblätter zur Einkaufsberechtigung und weitere Informationen erhalten Sie im Geschäft und bei den Sozialberatungsstellen.

Wer unterstützt den Sozialmarkt?

Der Wunsch, in Vöcklabruck einen Sozialmarkt zu errichten, entstand im Vöcklabrucker Armutsnetzwerk, einer Plattform aus Sozialeinrichtungen, Interessensvertretungen und kirchlichen Organisationen.

Land Oberösterreich, Gemeinden, Sozialhilfeverband und private SpenderInnen fördern den „Korb“. Zahlreiche Lebensmittelproduzenten und Handelsbetriebe, viele davon aus der Region, unterstützen uns durch Sachspenden.

Arbeitsplätze im „Korb“

Zusätzlich schafft „der Korb“ Arbeitsplätze für Menschen, die am regulären Arbeitsmarkt nicht oder nur bedingt unterkommen. Wir arbeiten eng mit pro mente und dem Sozialhilfeverband Vöcklabruck zusammen.

Ebenfalls unterstützen uns engagierte, ehrenamtliche MitarbeiterInnen.